

Critérium international Jeunes

9 et 10 avril 2005
Organisation : ACGP



Les calendriers sont de plus en plus chargés, les boulodromes de plus en plus nombreux, résultat les joueurs se trouvent confrontés à des choix ou des obligations qui les obligent à décliner certaines invitations. Cela est regrettable mais c'est un élément qu'il faudra de plus en plus prendre en compte, pas seulement pour les concours jeunes, mais bien pour toutes les catégories.

C'est ainsi que cette belle compétition qui depuis de très nombreuses années se déroule dans le sympathique boulodrome des Racettes à Onex, a dû se contenter cette année de la participation de onze triplettes sur les quinze attendues, en raison de championnats de ligue en France voisine qui nous ont privé de l'habituelle représentation de nos amis des départements français voisins.

Qu'à cela ne tienne, nous avons eu le plaisir de recevoir une délégation d'un département plus éloigné mais riche en grands noms de la pétanque et qui a démontré que la relève se préparait activement. L'Allier, puisque c'est de lui qu'il s'agit, a en effet renouvelé sa victoire de l'an dernier après un parcours marqué par une défaite initiale face à la FSP puis par une série de neuf victoires consécutives.

Les vainqueurs terminent en tête à égalité de points avec les jeunes représentants d'un pays qui s'affirme de plus en plus au niveau international. Il s'agit de l'Allemagne avec également neuf victoires et une seule défaite face précisément à l'Allier mais qui lui coûte la victoire finale. Au troisième rang, logiquement se classe la sélection suisse qui après une étonnante défaite face à Vallorbe puis une seconde, plus sévère face à l'Allemagne, s'est parfaitement reprise en écartant tous ses autres adversaires.

Parmi ceux-ci, longtemps Fribourg a occupé la 1^{ère} place, alignant sept succès consécutifs avant de faiblir lors des dernières parties, ne marquant que 9 points en trois parties face, il est vrai, aux trois occupants du podium final.

Séparés de quelques points seulement, cinq équipes parmi lesquelles les deux vaudoises terminent honorablement en milieu de classement, position dont se seraient volontiers contentées les deux équipes représentant notre cantonale. Malgré leur bonne volonté, elles pointent en fin de classement ne pouvant offrir à leurs malheureux coaches X.Damon et J.Darbellay qu'une seule victoire chacune. Il y a du pain sur la planche pour redresser la barre.

Merci au comité de l'ACGP et à tous les bénévoles pour l'infatigable travail qu'ils accomplissent au fil des années pour mettre sur pied ce critérium dans une ambiance toujours des plus sympathiques.

Classement final

1er	Allier - 03-F Valentin R. Billaud R. Gurtner C.	31 pts
2 ^{ème}	Allemagne Barr M. Glattfelder R. Korsch F.	31 pts
3 ^{ème}	FSP 1 Girard E. Freddy D. Vicenzi S.	31 pts
4 ^{ème}	Fribourg Roztetter F. Hug M. Vicenzi A.	27 pts
5 ^{ème}	FSP 2 Métrailler J. Schnegg J. Wettstein R.	23 pts
6 ^{ème}	Vaud 1 Vuille K. Leder Y. Roch J.	23 pts
7 ^{ème}	Vaud 2 Ostertag S. Caamano A. Chervet J.	23 pts
8 ^{ème}	Valais Pillet P. Caillat J.-M. Caillat S.	19 pts
9 ^{ème}	Neuchâtel Droz J. Blanc M. Schmutz J.	17 pts
10 ^{ème}	Genève 1 Stefani I. Berclaz M. Camélique M.	15 pts
11 ^{ème}	Genève 2 Berclaz C. Bondallaz Y. Rufli D.	15 pts



Photo : B. Mettraux



Photo : B. Mettraux



Photo : B. Mettraux



Photo : B. Mettraux